

Data - 8 MAYO 2013

Entrada núm.

Del: Comité de Empresa Vossloh España S.A

Att.: Sr. Director General de Industria D. Joaquín Ríos Casanova

Nos dirigimos a usted para trasladarle la extrema preocupación que en estos momentos tenemos las trabajadoras y trabajadores de Vossloh España.

Como usted conoce, Vossloh es más que una empresa, ya que nacimos como un taller en 1897 como Talleres Devis y nos hemos convertido en un gran Centro Tecnológico de la Comunidad Valenciana, donde somos capaces de **diseñar y construir** todo tipo de material ferroviario.

Reconocemos públicamente la transformación que hemos experimentado en los últimos años desde que somos Vossloh, pues se ha invertido muchísimo esfuerzo en Investigación y Desarrollo, con programas de colaboración con las Universidades y los Centros Tecnológicos de la Comunidad Valenciana. También estamos implicados en el mantenimiento de nuestros productos con otros centros de trabajo en Alicante y Madrid.

Actualmente somos una plantilla de 650 trabajadores en Albuixech y además y según los estudios de la propia empresa, por cada puesto de trabajo directo se están creando tres puestos externos productivos casi todos en empresas valencianas, además de los puestos de trabajo de empresas de servicios internos en fábrica.

La Carga de Trabajo tanto en FIRME como en EXPECTATIVAS es muy importante, para los próximos tres años. Hay que destacar que todos los contratos tanto de locomotoras como de tranvías etc. son contratos para el mercado Internacional (Israel, Inglaterra, Alemania, Brasil, China, Sudáfrica, etc.).

Como trabajadores y trabajadoras, nos sentimos orgullosos de cada contrato que se firma, porque eso demuestra el buen hacer de todos.

Nos preocupa a nivel Nacional, Autonómico y Municipal, se paralicen proyectos y la no inversión en un sector que es fundamental para un país, si de verdad se apuesta por un transporte de calidad y que respete el medio ambiente.

Toda esta pequeña introducción, se la hacemos, porque no entendemos la postura de la empresa en el proceso de Negociación del II Convenio Colectivo, por eso le adjuntamos la ultima propuesta de la empresa, en concreto de fecha 18 de Abril en donde se nos plantea eliminar derechos adquiridos a lo largo de muchos años **y que no difiere en nada de los planteamientos iniciales de negociación.**

El motivo principal de dirigirnos a usted es **SOLICITARLE UNA REUNION** para poder informarle más detalladamente, de la situación que tenemos, ya que de seguir la empresa en esta postura, pueden hacer peligrar puestos de trabajo, por que no es bueno para nadie, tener en unas relaciones laborales que enfrentan empresa y trabajadores/as.

Estamos dispuestos y así se lo hemos dicho a la empresa, en negociar y ceder mejoras que actualmente tenemos, a cambio de crear nuevos puestos de empleo, pero de calidad, y no como la empresa plantea.

Creemos que con 6.200.700 desempleados que tenemos en este país, de los cuales 727.500 son valencianos, todo esfuerzo es poco para intentar salir de esta situación.

Un saludo

Valencia, Albuixech a 8 de Mayo 2012

Comité de Empresa Vossloh España S.A

